
 

NO VAMOS A ACEPTAR NINGUNA ACCIÓN PRIVATIZADORA 
CUBIERTA O NO: GONZÁLEZ GARZA 

ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, COORDINADOR DEL GPPRD, EN LA QUE 
HABLÓ SOBRE LAS ACCIONES QUE SE TOMARÁN PARA LA REFORMA ENERGÉTICA 

 

9 de abril de 2008. 

 

Pregunta: ¿Ya está unido el PRD en San Lázaro para apoyar las acciones de resistencia? 

Diputado Javier González Garza (JGG): Absolutamente. 

Pregunta: ¿Se va a hacer la denominada huelga legislativa? 

JGG: Depende. Depende del debate. 

Pregunta: ¿Cómo tendría que ser? 

JGG: Lo vamos a plantear. Si hay un debate serio nacional sobre este asunto, va a estar tranquilo, 
si no, si lo que se pretende es, efectivamente el albazo legislativo con esa propuesta, entonces, 
evidentemente empezarán las acciones. 

Pregunta: ¿Qué proponen? 

JGG: Lo hemos dicho. Estamos de acuerdo con el comunicado de los intelectuales en defensa del 
petróleo. Estamos de acuerdo en que haya un debate nacional, de las universidades, técnicos, la 
gente del Instituto Mexicano del Petróleo, gentes que conozcan, de todo mundo. Depende de si 
quieren hacer eso o no. 

Pregunta: ¿Qué hay de la reunión con Kessel mañana? ¿van a insistir en ella o no? 

JGG: No, porque nosotros lo que hicimos fue enviarle la invitación formal, y hasta ahora no 
tenemos, excepto por la prensa, una respuesta. 

Pregunta: ¿Hay preocupación? 

JGG: No. 

Pregunta: ¿Confían en que pase la iniciativa? 

JGG: No, estoy absolutamente seguro. 

Pregunta: ¿De qué? 

JGG: De que no pasa eso. 



Pregunta: ¿Qué va a hacer el PRD en la Cámara de Diputados? 

JGG: Lo vas a ver. Depende de lo que quieran hacer. Insisto, si se da ese debate y se va 
conociendo bien la iniciativa, entonces se pueden ir corrigiendo cosas, si no es así, a nosotros no 
nos queda otra más que una acción de resistencia civil. 

Pregunta: ¿Pero, no es una falta de respeto? 

JGG: Sí. Sin ninguna duda es una falta de respeto de la Secretaria, pero no nos vamos a enojar 
por una falta de respeto. 

Pregunta: El rechazo absoluto ya no es tanto, porque están esperando hacerle modificaciones. 

JGG: Lo único que te puedo decir, y lo sabes perfectamente, no vamos a aceptar ninguna acción 
privatizadora cubierta o no. Lo que yo he visto de esta reforma, de lo que mandó Calderón, apenas 
lo vi anoche, es un asunto que tiene que ver con entregar la operación y construcción de refinerías, 
de ductos, con una serie de cosas que no nos parecen. 

Quiere nombrar él gentes en el Consejo de Administración, la verdad es que es una tontería el 
asunto. Eso no va a pasar. 

Pregunta: ¿La huelga legislativa puede ser mañana? 

JGG: No sé. Vamos a estar reunidos todos los diputados y diputadas del Frente Amplio, mañana 
temprano. 

Pregunta: ¿Qué fue lo que se acordó específicamente? 

JGG: Unidad. 

Pregunta: ¿Pese a todas las corrientes? 

JGG: Absolutamente. Lo primero es, es que el tema está muy por encima de las discrepancias que 
tenemos. Lo primero fue un asunto de unidad, segundo, un asunto de comunicación, a través de 
los coordinadores. Vamos a tener reuniones de ese tipo las veces que sea necesario. 

En tercer lugar, se nos informó de la discusión que hubo con los senadores, de tal manera que en 
estos momentos, los senadores están discutiendo. Nosotros empezamos a verlo hoy en la Junta 
de Coordinación Política. 

Pregunta: Llama la atención que, finalmente Nueva Izquierda haga presión de que va a hacer su 
lucha, y hoy no viene Ruth Zavaleta. 

JGG: Perdón, pero la mayoría de Nueva Izquierda estaba aquí. 

Pregunta: ¿Todos van juntos? 

JGG: Absolutamente. 

Gracias. 

 


